



CACHÉ, MAIS À LA VUE DE TOUS

Ce n'est pas un secret que Dieu a choisi de rester invisible pour ceux qui vivent sur terre.

Il ne peut pas être perçu par nos cinq sens parce que Dieu est un esprit et que nos sens physiques sont limités à ce monde tangible. Ce serait tellement plus facile si Dieu apparaissait simplement sur demande, et que les gens puissent Le voir par eux-mêmes ! Esaïe a dû ressentir la même chose lorsqu'il a dit : « *Ô si Tu déchirais les cieux, si Tu descendais, que les montagnes fussent ébranlées devant Toi... pour faire connaître Ton nom à Tes adversaires, de sorte que les nations tremblent devant Toi !* » (Ésaïe 64:1-2)

Dieu pourrait très bien se manifester au monde entier. Son apparition aurait probablement pour effet de faire taire les sceptiques et d'humilier ses ennemis. Il pourrait descendre ici-bas en un instant et résoudre tous les problèmes du monde ! Pourtant, Il préfère rester invisible.

Il est particulièrement ironique que des personnes qui doivent leur existence même à Dieu puissent choisir de faire comme s'Il n'existait pas. Ils peuvent blasphémer Dieu, prendre son nom en vain ou L'ignorer complètement, tout en respirant l'air qu'Il a créé, en mangeant la nourriture qu'Il leur a procurée et en menant une vie qu'Il a rendue possible. Ils peuvent vivre toute leur vie sans jamais reconnaître Sa présence, et Dieu les laisse faire sans intervenir. Dans Matthieu 5:45, Jésus dit : « *...Il fait lever son soleil sur les méchants et sur les bons, et Il fait pleuvoir sur les justes et sur les injustes.* »

Dieu fait preuve d'une remarquable patience en permettant aux gens de vivre leur vie sans intervenir, mais pourquoi ?

En demeurant caché, Il respecte notre droit de choisir. Nous avons tous reçu le libre arbitre avec la capacité de prendre nos propres décisions. Pas même Dieu ne peut outrepasser la volonté humaine. En tant qu'agents moraux libres, nous pouvons choisir de croire en Lui. Il a donné à chacun d'entre nous une vie entière pour prendre cette décision, et Il ne nous y forcera pas ni par intimidation ni par la coercition.

Dieu pourrait assurément se révéler et révéler sa gloire au monde à n'importe quel moment. L'humanité serait submergée par sa présence. En conséquence, chaque individu se soumettrait immédiatement à Lui.

À la fin de la seconde guerre mondiale, les États-Unis ont largué deux bombes atomiques sur des villes japonaises. Avant ce moment, le Japon était prêt à se battre jusqu'à la mort ; il était hors de question de capituler. Lorsque la force dévastatrice de la bombe atomique s'est déchaînée, on estime que 200 000 personnes sont mortes et, soudain, la reddition est devenue la seule option possible. Le Japon s'est rendu sans condition. Leur capitulation ne

s'est pas faite par choix, mais par la force. La présence manifestée de Dieu aurait le même effet sur le monde, multiplié de nombreuses fois.

Cependant, Dieu ne souhaite pas une reddition forcée ; Il ne veut pas que les êtres humains soient obligés de vivre avec Lui pendant toute l'éternité parce qu'ils sont incapables de résister à sa formidable présence. Il a donc choisi de se tenir en retrait et de laisser chacun prendre sa propre décision. Mais ce n'est pas parce qu'Il est caché qu'Il est inaccessible ou indifférent. (*À suivre*)